

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2018/2019

16711165 - VIOLA APRILLIA

STATION	FEEDBACK
AKDR IMPLANT	Inform concent terdiri dari tujuan, cara dan efek samping pemeriksaan ya mbak. lampu jgn lupa disiapkan di awal ya agar dapat mengarahkan lampunya. spekulumnya kekecilan mbak kl pakai yang itu. alat bekas pakai semua di masukan ke clorin ya mbak kl ditaro di duk steril jadi on semua. teknik withdrawl kurang tepat: didorong pendorongnya sampai akdr keluar, tahan pendorong, keluarkan tabung inserter lalu masukkan lagi untuk mendorong akdr
ANC	Ax sudah cukup dan relevan. px fisik sudah urut dari KU, VS, Head to toe. leopard 1 mmg benar teraba bag bokong, tapi namanya bukan presentasi bokong ya. Dx nya G2P1A0 UK 30mg --> sudah benar, tapi dengan anemia gravidarum? hmmm tau dari mana anemia? kan px fisik konjuntiva tidak pucat. px penunjang cm 1 ya. Dx anda anda ralat ya, tapi ya gak perlu menyebutkan "G2P1A0 UK 30 mg normal", cukup "G2P1A0 UK 30mg". edukasi belum menyebutkan kapan kembali kontrol? di tugas kandidat ada lho, anda tidak baca teliti. cuci tangan sebelum dan sesudah ya mbak. antropometri belum dilakukan ya.
IMUNISASI	salam ok, memperkenalkan diri ok, menggali identitas kurang lengkap, riwayat imunisasi-tidak konfirmasi ulang, reaksi sesudah imunisasi sebelumnya ok, riwayat kelahiran ok, kondisi anak saat ini terkait ada tidaknya kontraindikasi imunisasi saat ini-hanya menanyakan ada tidaknya penyakit tertentu tapi tidak diarahkan ke penyakit tertentu tadi, ic ok, mencuci tangan sebelum tindakan ok tp handschoen kedodoran, persiapan alat (sprit 5 cc untuk pelarut-ok tp saat ambil tidak dijungkirkan dan yang diambil pelarutnya tidak 5 cc (kalau volumenya tidak pas 5 cc untuk ambil pelarut dosis nya jadi rancu ya) sprit 3cc dan jarum 23G untuk injeksi vaksin ok, mematahkan ampul dan melindungi tangan dengan kasa tidak), persiapan vaksin (cek ed ok dan parameter lain ok, menghangatkan tidak, membuang udara ok), persiapan pasien hanya menyebutkan di awal saat ic tapi tekhnisnya saat penyuntikan tidak minta ibunya untuk memegangi, prosedur penyuntikan (desinfeksi ok, injeksi subkutan sudut 30-40 ok, cubitan kulit ok, aspirasi ok), edukasi pemberian pct belum dan kapan kembali untuk imunisasi berikutnya MMR dan Hib tidak dituliskan di KMS (belum sesuai Kemenkes), tidak membuang sprit ke kotak kuning/ lain-lain oke hanya persiapan alat g bagus, di ujian tidak ada yang simulasi kecuali memang kesepakatan dari awal
IPM 1	prosedur px sudah ok dan sistematis, hanya saat mau px fisik lokalis anda belum melakukan desinfeksi
IPM 2	Bersihkan termometer dahulu sebelum dimasukan ke mulut, Dx Kurang Lengkap, jadi Tx juga Kurang Lengkap juga.
IPM 3	anamnesis tidak lengkap menggali status hidrasi pasien seperti BAK terakhir itu penting, riwayat pengobatan juga belum di gali, hitung kebutuhan cairan dan tetesan salah! utk apa dikasih oralit ini kan gak bisa minum, yang penting rehidrasinya, edukasi salah ini kan mondok edukasinya tentang monitoring BAK, status hidrasinya juga..
IPM 4	peserta blm mengedukasi dengan lengkap dan belum menyebutkan rencana rujukan ke psikolog atau sp. KJ bila keluhan tak membaik
KONSELING KB	Anamnesis dan konseling sudah baik hanya dalam memberikan penjelasan pada pasien belum menggunakan alat bantu yang disediakan, yang lain sudah ok

PPN	<p>persiapan : tdk memakai apron, lebih teliti ya itu yang diambil oksitosin atau bukan. Kala II: saat menggunting tali pusat, gunting yang diambil viola salah, dan viola tidak melindungi tali pusat dengan jari-jari viola. Kala III: viola tdk melakukan penegangan tali pusat, seharusnya tangan kanan menarik perlahan tali pusat ke arah bawah kemudian ke arah atas (dorsocranial) dan tangan kiri di atas uterus dan memberi tekanan ke arah atas (cranial). Begitu plasenta berada di introitus vagina seharusnya plasenta di putar dulu untuk melepaskan selaputnya. setelah selesai viola tidak mengajari ibu untuk masase fundus uteri.</p>
RESUSITASI NEONATUS	<p>selang O2 dipasang dan disambungkan ke tabung saat akan kompresi pertama kali ya. saat epinefrin mau masuk mintalah asisten kedua jika ada, sehingga VTP dan kompresi tetap lanjut. setelah itu lgsg v\cek heart rate. diagnosis kurang lengkap ya.</p>
RESUSITASI NEONATUS (asisten)	<p>saat kompresi sudah baik.</p>
SIRKUMSISI	<p>Sudah baik, sesuai prosedur</p>